



L'édito du maire

**Chères Mouansoises,
Chers Mouansois,**

La phase de test de la modification de la circulation à Mouans-Sartoux arrive à son terme et, comme il était convenu, nous avons sollicité les Mouansois pour recueillir leurs avis, merci à tous ceux qui ont pris la peine de répondre au questionnaire.

Une partie de l'objectif qui visait à fluidifier la circulation sur la Route Napoléon est atteint puisque les mesures faites avant et après modifications montrent une réduction de 30 à 40 % des temps de parcours aux heures de pointes sur l'axe principal entre le Rond Point Sebih Salah et le Rond Point Casino.

Il est à noter que la réduction du temps de la traversée du village ne s'accompagne pas d'une augmentation de la vitesse. Le constat est le même pour les heures creuses avec un gain sur le temps de traversée encore plus significatif.

Les réponses faites par les Mouansois vont dans ce sens et confirment cette fluidité accrue sur la route Napoléon. La mise en place de chicanes sur le parking de la Place des Poilus devant l'école Aimé Le Gall est jugée globalement positive. Il en est de même pour l'accès limité aux riverains pour la rue Frédéric Mistral et la mise en sens unique de la rue du Château.



En revanche, la situation est différente au niveau du quartier de Mouans Centre. Avec la mise en sens unique de l'avenue Marcel Journet, les comptages ont montré une augmentation significative de la circulation sur la rue de la Magnanerie. L'analyse des premières réponses faites dans le questionnaire montre une très large désapprobation des riverains concernés.

Dès que le dépouillement de l'enquête sera achevé, des ajustements du plan de circulation seront proposés et mis en oeuvre.

Les aménagements visant à laisser plus de place aux modes de déplacements doux et à améliorer la sécurité pour tous seront réalisés progressivement.

Ainsi, chacun de nous, tantôt résident, tantôt usager de l'espace urbain, pourra mieux vivre notre coeur de ville.

Votre maire
Pierre ASCHIERI

À la Une

Une difficulté rencontrée sur le chantier du passage à niveau en limite de Mouans-Sartoux et Mougins (le PN5), en l'occurrence la présence non répertoriée d'un tuyau en fibro-ciment contenant de l'amiante, a occasionné six semaines de perturbations au cours du printemps.

Conséquence malheureuse de cet aléa, la SNCF a informé le maire, Pierre ASCHIERI, qu'il serait nécessaire de fermer totalement la route ex-Nationale 85 durant 3 mois, de septembre à décembre 2017. Aussitôt, Pierre Aschieri sollicitait le Vice-président de la Région, délégué aux Transports, Philippe Tabarot, le maire de Mougins, Richard Galy, le président du Pays de Grasse, Jérôme Viaud ainsi que le Sous-Préfet de Grasse, Philippe Castanet.

Ensemble, ils ont reçu au cours d'une cellule de crise le directeur régional de SNCF Réseau, Jacques Frossard. Devant les arguments des élus unanimes qui dénoncèrent les conséquences catastrophiques pour le quotidien de tous les habitants du bassin de vie, et d'abord des Mouansois et Mouginois, ainsi que les problèmes de sécurité qui s'en suivraient, le représentant de la SNCF décidait la mise en place d'un comité technique chargé d'examiner la possibilité d'une autre solution. C'est le 12 juin dernier, au Palais Préfectoral, sous la présidence du Préfet des Alpes-Maritimes, Georges-François Leclerc et de Philippe Tabarot, que la SNCF a annoncé qu'une autre solution avait été trouvée permettant à la fois de maintenir ouverte la route entre Mougins et Mouans-Sartoux et de toujours tenir fixée la date de réouverture de la ligne Grasse-Cannes au 11 décembre 2017. Cette annonce a été accueillie par un véritable « ouf ! » de soulagement.

Que tous ceux qui ont participé à la résolution de ce problème, représentants de l'État, de la Région, des collectivités locales et de la SNCF soient ici remerciés pour leur réactivité et leur détermination à trouver une solution.



Votre été à Mouans-Sartoux

eac.

Exposition
Carlos Cruz-Diez & la Donation Albers-Honegger
Dialogues concrets

25.06.2017 → 27.05.2018

Expositions
à l'Espace de l'Art Concret :
- **Oli**, Olivier Mosset et
Jean-Baptiste Sauvage
- **Dialogues concrets**, Carlos Cruz-Diez
& la Donation Albers-Honegger :
Infos et autres événements estivaux
sur : www.espacedelartconcret.fr
Tél. : 04 93 75 71 50

eac.

Exposition
Olivier Mosset et Jean-Baptiste Sauvage
Oli

01.04 → 05.11.2017

Nuits Estivales
CHATEAU MOUANS SARTOUX

13^e festival de théâtre professionnel
Au Clair de Lune

20 juin Richard Manetti Quartet
7 juillet Cirque « La compagnie »
14 juillet Ciné concert L'histoire sans fin
16 juillet Concert musique de chambre
21 juillet Alma Argentina
28 juillet Uday Bhawalkar & Pratap Awad
du 1^{er} juillet au 26 août Bal musette
4 et 15 août Baleti

Infos : www.nuitsestivales.fr
Tél. : 06 10 67 76 75 et 04 93 75 75 16

27^e Nuits estivales du château :
Concerts, cirque, bals musette, baleti,
ciné-concert dans le cadre idyllique
du château.
Infos : www.nuitsestivales.fr
Tél. : 06 10 67 76 75 et 04 93 75 75 16.

27^e Nuits Estivales du Château de Mouans-Sartoux

CONCERT
Musique de l'Inde
Genre Chhanda

VENDEDI 28 JUILLET (21h)

STAGE
exhibitions les 20, 26, 27, 28 juillet

Infos : www.nuitsestivales.fr

Cinéma de plein-air

5 juillet : *Miracle et Point zéro* par l'EAC.
10 juillet : *La Momie*
17 juillet : *Pirates des Caraïbes*
24 juillet : *Transformers*
31 juillet : *Moi moche et méchant 3*
7 août : *Spider Man*
14 août : *Dunkerque*
21 août : *Valerian*
28 août : *Cars 3*

L'Association Pour l'Animation du Château présente

bals musette
juillet et août 2017

tous les samedis
de 21 h à minuit
au Parc de l'Éclair

entrée libre

Infos : www.balsfestivales.com
Tél. : 04 93 75 75 16

Écoute musicale sous les étoiles
29 juillet à 21 h 30 au Tennis Club municipal
entrée libre

la médiathèque de mouans-sartoux propose

écoute musicale sous les étoiles

samedi 29 juillet 2017 à 21h30
tenu club municipal de mouans-sartoux
578 chemin de la chapelle (base de loisirs)

gong
tinazoo
genesis
lou reed
the breeders
the who
creedence clearwater revival
bjork
à côté
william shaker
moby in roots
not dead
joni's addiction
kurt
mickley 3d
louise anderson
david sylvian & robert tripp

Cet été à Mouans-Sartoux,
expositions, spectacles
et concerts dans le parc
du château,
cinéma en plein-air, écoute
musicale sous les étoiles,
lectures, bals populaires,
rencontres, ateliers jeunesse
dans les jardins, contes,
balades littéraires, baletis,
visites du village...

Partir en Livre
LA GRANDE FÊTE DU LIVRE POUR LA JEUNESSE

Des milliers d'éditions gratuites
parcourir en France

Mouans-Sartoux

21 juillet 2017
médiation - cinéma La Casca

22 juillet 2017
Jardin de l'Université
de la Paroisse

Thème : **L'apprenti jardinier.**
bibliothèques éphémères,
exposition, atelier théâtre, ateliers créatifs, séances de dédicaces, contes, chasse au trésor, atelier de l'apprenti jardinier : réaliser sa bouture, balade littéraire, lecture animée...

Le programme en ligne : www.lefestivaldulivre.fr/partir-en-livre/

13^e festival de théâtre professionnel
Au clair de lune

1^{er} AOÛT 21h15 - LE GRAND VOYAGEUR
D'APRÈS JULES VERNE

2 AOÛT 21h15 - LE RADEAU CABARET
DE TANAMA SANNRÉTHER (CINÉMA MUSICAL)

3 AOÛT 21h15 - MELODIES POUR TOI
DE EMERANVILLE LORNE ET BENJAMIN VERONESI

4 AOÛT 21h15 - OSCAR
DE CLAUDE MAUJER

6 AOÛT 21h15 - LA MÈRE
APPROVOISÉE
DE WILLIAM SHAKESPEARE

CHATEAU DE MOUANS-SARTOUX

Jardins du Musée International de la Parfumerie

La Nuit des Étoiles
Vendredi 4 AOÛT 2017

de 19h00 à 2h00 du matin
observation du ciel

Entrée gratuite

A partir de 20h00, Concert
avec INTERDuo
Etienne FAURE, percussionniste &
Alexandre TKABOCCA, Rôtière

20h30 - Atelier :
Les demoiselles de la Nuit
par la LPO

21h30 - Conférence - débat
par Florent BAILLEUL : Mais où est
donc passée la Grande Ourse ?

Infos : www.museesdegrasse.com
Tél. : 04 93 05 98 03



Jeanne Burgos, jeune et optimiste centenaire

C'est à la maison de retraite les Aquarelles, située avenue Evelyne Bertrand, que nous avons retrouvé Jeanne Burgos.



Fraîchement centenaire, native d'un petit village près de Murcie (Espagne), Jeanne n'effectue cependant qu'un court séjour aux Aquarelles !

« Je suis tombée, il y a quelques temps, je me suis blessée et je ne peux plus rester chez moi, seule. Mais j'ai hâte de rentrer, d'ici à un mois, pour reprendre mes habitudes. Même si, ici, on s'occupe bien de moi, et puis je vois du monde tout le temps.»

C'est en 1938 que Jeanne et son mari - aujourd'hui disparu - ont gagné la France, fuyant l'Espagne franquiste. Puis l'Algérie, avant de revenir définitivement en France.

Sur la Côte d'Azur et plus précisément à Cannes où Jeanne a tenu une épicerie, place du Commandant Lamy.

« Je me suis efforcée pendant plus de 20 ans de proposer que de bons produits, que je sélectionnais la plupart du temps. C'était la belle vie, oui, le temps où je pouvais travailler... On se plaint parfois quand on travaille, mais quand on n'a pas ou quand on n'a plus de travail, on s'ennuie ! Oui, j'ai eu une belle vie, malgré tout.»

Jeanne est déjà impatiente de retrouver son chez soi, pour « me faire des petits plats, avec les légumes de mon jardin, dans ma maison mouansoise autrefois occupée par ma fille. Tant que je peux cuisiner, c'est que ça va ! » dit-elle avec gourmandise et optimisme. C'est peut-être ça, le secret de longévité de Jeanne...

Environnement : relevez les défis !

Lors du Printemps des possibles le 20 mai dernier, les stands tenus au Festival Zéro Déchet par les étudiants GEDD (Gestion, Environnement et Développement Durable), en partenariat avec la mairie de Mouans-Sartoux, ont été très visités.

On a constaté une forte motivation à relever les défis présentés :

- **Défi des Familles à Objectif Zéro Déchet**, pour lequel le plein des inscriptions est pratiquement réalisé, avec tous les types d'habitations représentés.

- Engagement pour la charte **Jardiner sans brûler** que des particuliers, en villa avec jardin, souhaitent voir se propager sur l'ensemble du territoire communal.

Dès septembre 2017, les étudiants GEDD et la ville inviteront chacun des adhérents mouansois inscrits à des ateliers avec remises de kits d'adhésion. Puis ils les accompagneront pour mettre en place l'amélioration des comportements écologiques.

Si vous avez manqué le lancement de ces engagements, vous pouvez vous faire connaître par courriel à : zerodechet@mouans-sartoux.net ou en laissant vos coordonnées à l'accueil de la mairie, et suivre le site web de la mairie www.mouans-sartoux.net et sa page [Facebook](https://www.facebook.com/mouans-sartoux). Rejoignez le défi que vous souhaitez soutenir !



Jeunesse

La session 2016/2017 du **Programme Soutien Famille Parentalité** s'est clôturée le 19 mai dernier mettant ainsi un terme au cycle de 14 semaines au cours desquelles 10 familles ont découvert et expérimenté les bénéfices de ce programme. L'objectif consiste à aider et à soutenir tous les parents au quotidien afin de renforcer leurs compétences parentales et de permettre à chaque enfant de développer sa capacité à faire face « aux petits défis de la vie » ; le tout dans un cadre confidentiel et bienveillant. A la rentrée scolaire 2017, la Direction Enfance Jeunesse Éducation de la Ville de Mouans-Sartoux reconduit le programme et organise une nouvelle session pour une douzaine de familles à destination des enfants âgés de 6 à 12 ans. Informations et pré-inscription : prevention.jeunesse@mouans-sartoux.net

Arrivé début avril, **Laurent Bernex** est le nouveau responsable du service Jeunesse-Prévention de la commune. Fort d'une expérience de plusieurs années en tant qu'animateur et Directeur de centre de loisirs puis en tant que Référent proximité auprès des jeunes, il souhaite développer les activités proposées par le service en travaillant en transversalité et en partenariat avec les différents acteurs intervenant dans le secteur de la Jeunesse. En effet



l'objectif de la municipalité est de proposer une offre globale portant aussi bien sur l'animation pédagogique que sur le volet prévention/information/santé.

Le service Jeunesse est désormais installé dans les locaux rénovés de l'ancienne Laiterie et bénéficie donc d'un emplacement idéalement situé au cœur de la ville.

Un espace de 150 m² est ainsi mis à disposition des jeunes de

14 à 25 ans et abrite à la fois la MJM (Maison des Jeunes Mouansois) et l'EAJ (Espace Accueil Jeunesse). Infos : 04.22.10.50.41

L'exemplarité des cantines bio fait des émules

La commune de Mouans-Sartoux a été sélectionnée par des experts européens dans le cadre d'un appel à bonnes pratiques (URBACT Good Practice), parmi 270 candidatures, pour l'exemplarité du projet de ses cantines bio et locales.



Le but de cet appel étant ensuite de partager et de diffuser une expérience de projet alimentaire durable auprès des collectivités européennes.



A la rentrée de septembre 2017, la ville lance son premier **Défi Familles à Alimentation Positive**. Les parents d'élèves et les employés municipaux souhaitant participer sont invités à se faire



connaître auprès de la MEAD avant le 31 juillet. (mail : defialimentation2017@mouans-sartoux.net). Infos : www.famillesalimentationpositive.fr

Festival du livre (6, 7, 8 octobre) : l'espace jeunesse s'installe à la Laiterie

Le 30^e Festival du livre qui aura lieu les 6, 7 et 8 octobre prochains, n'occupera pas le parking de la gare !

Un grand changement en effet, puisque l'espace jeunesse sera déplacé vers le collège, près de la laiterie rénovée, derrière le gymnase du collège.

De ce fait, le parking de la gare sera disponible

pour les Mouansois. Cela représentait près de 3 semaines de blocage entre montage et démontage.

Seuls les parkings du boulevard et de la salle Léo Lagrange seront bloqués une semaine avant le festival pour le montage des tentes.

Pour les mêmes raisons de sécurité que l'année dernière, et parce que le Festival est ainsi plus paisible et sécurisé pour les enfants, le boulevard sera à nouveau piétonnisé. Nous mettrons en place Le même dispositif de badges pour les riverains.



La moins bonne nouvelle, c'est qu'il n'y aura pas de train, les travaux étant en cours pour doubler le cadencement.

Nous mettrons donc en place une combinaison Train-bus pour les visiteurs du festival. Ils seront invités à descendre en gare de Cannes où un bus gratuit et direct par la pénétrante vers Mouans-Sartoux les attendra, grâce au concours de la Région.

Par ailleurs, des navettes de 45 places seront mises à disposition du festival pour rapprocher les visiteurs qui seront garés en périphérie : base de loisirs, pénétrante, Argile, Tiragon, jardins du MIP...

Nous demanderons aux bénévoles, aux exposants, aux Mouansois résidant à proximité, de penser à leur mode de déplacement : covoiturage, à pied, à vélo, de manière à laisser un maximum de places de parkings disponibles pour les visiteurs.

Pour le programme, rendez-vous début septembre..

La parole aux élus

Liste d'Union pour la gestion municipale (majorité)

Le XX^e siècle a poussé les agriculteurs à dénaturer leur travail avec des pratiques insoutenables pour les terres. A cause des surproductions alimentaires, des produits chimiques, du surendettement, des millions de fermes et d'emplois agricoles ont disparu. Comment redonner à l'agriculture son objectif premier : nous nourrir. Les sols peuvent se régénérer et des agriculteurs décident de produire mieux. Ils veulent tra-

vailler avec la nature et non contre elle. Ces agriculteurs souhaitent la performance économique et environnementale. Ils veulent préserver la santé des sols. Cette agriculture permettra de préserver et développer la diversité des paysages, les fermes à taille humaine qui alimentent les circuits de distribution de proximité. La société doit proposer ce nouveau pacte aux agriculteurs et protéger les sols comme nous protégeons déjà l'air et l'eau.

Pierre ASCHIERI

Liste « Une équipe nouvelle » (opposition)

Primaires de Droite, de Gauche... Présidentielle, Législatives... 8 tours d'élections en 8 mois à peine. L'abstention s'explique par la lassitude mais pas uniquement. Les vieilles méthodes ne font plus recette. Faire de la politique autrement. Voilà ce à quoi les Français aspirent, c'est pour cela qu'Emmanuel Macron vient d'être élu. Sur le papier il incarne le renouveau.

Dans les faits : « doit encore

faire ses preuves ».

Dans l'intérêt de la France j'espère qu'il réussisse, suppléé par une opposition constructive à l'Assemblée nationale. Des élus de Droite engagés, fermes sur leurs convictions, votant les réformes quand elles iront dans le bon sens, les combattant si elles sont injustes voire contraires à nos valeurs.

Car pas de réforme sans majorité, c'est vrai... Mais pas de démocratie sans opposition

Christophe CHALIER

Le Préfet des Alpes-Maritimes et les services de l'Etat élaborent actuellement un Plan de Prévention des Risques Naturels (PPRN) pour notre commune. Ce Plan de Prévention a pour but de prévenir des risques prévisibles de mouvements de terrains et de séisme. Lorsque ce PPRN sera adopté par le Préfet, après consultations, il sera d'office annexé au PLU communal, et sera opposable, à toute forme d'occupation et d'utilisation du sol. Il est donc important que chacun puisse être informé des risques naturels identifiés à ce jour sur les lieux où il vit, sur ceux qu'il fréquente, ou ceux sur lesquels il pourrait éventuellement envisager des projets d'aménagement.

Les documents provisoires (cartes et projet de règlement) sont consultables au service Urbanisme de la commune (327 avenue de Grasse) et aux heures d'ouverture au public (8h30-12h30). Un registre est ouvert pour recevoir les questions, les remarques, les doléances et les suggestions des habitants de Mouans-Sartoux, jusqu'à fin septembre 2017.

Les faits marquants du conseil municipal du 13 juin 2017

- **Cinéma La Strada** : Marie-Louise Gourdon a commenté le rapport annuel 2016. Elle a souligné l'excellent taux de fréquentation de ce cinéma (300.000 entrées en 2016), augmenté au dernier trimestre 2016 par le rajout de 2 salles, portant la capacité totale à près de 900 places. Ceci aura aussi un effet positif sur les finances de la commune, qui perçoit 7% des recettes. 59% des films sont classés Art & Essai, et 47% de jeunes fréquentent ce cinéma.

- **Régie des Eaux** : le rapport annuel 2016 sur le prix et la qualité de l'eau a été commenté par Patrick Bortolini, directeur de la Régie. Les relevés effectués confirment la qualité de l'eau distribuée aux abonnés. La qualité de l'eau rejetée après traitement a permis d'obtenir une importante subvention de l'Agence de l'Eau. La Régie poursuit les travaux d'amélioration du rendement de la distribution (77 % actuellement) en remplaçant les tuyaux de polyéthylène qui vieillissent mal. Sur le plan financier, pour l'eau, la durée d'extinction de la dette est passée de 7,7 ans en 2013 à 1,9 an en 2016, grâce à une gestion rigoureuse. Enfin, le prix moyen de l'eau (2,82 €/m³) est nettement inférieur au prix moyen national (3,92 €/m³). Par ailleurs, le Conseil a approuvé le renouvellement du contrat d'achat d'eau au SICASIL.

- **Taxes locales** : le conseil a approuvé l'actualisation des tarifs de la Taxe Locale sur les Publicités Extérieures (TLPE) et de la taxe de séjour.

- **Tourisme** : dans l'attente d'une convention entre l'Office de Tourisme

et la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse, le conseil a approuvé le renouvellement pour un an de la convention qui le lie à la commune.

- **Associations** : le conseil a approuvé le renouvellement de la convention qui lie la commune à l'association « 1-2-3 Soleil », ludothèque qui compte 400 familles adhérentes. Les tarifs de location des salles de danse de l'ex-laiterie, dont les travaux sont terminés, ont été adoptés, ainsi que des subventions exceptionnelles à trois associations.

- **Enfance-Jeunesse** : le Projet Educatif Local 2017-2020, élaboré au cours de 2016 et finalisé le 9 mars 2017 par une réunion publique participative a été adopté. Les tarifs 2017/2018 de la restauration scolaire et des activités périscolaires ont été adoptés en accord avec les taux d'efforts proposés par la CAF. La légère augmentation des prix plafonds ne concernera que les 10 % des familles les plus aisées. Le conseil a aussi approuvé les nouveaux tarifs d'accueil des plus de 14 ans à la Maison des Jeunes Mouansois. Les jeunes hors commune seront aussi acceptés avec un tarif majoré de 20%.

- **Urbanisme** : le conseil a approuvé le projet d'une serre de 400m² de l'association Fleurs d'Exception du Pays de Grasse sur une parcelle située chemin des Gourettes, et autorisé le Maire à demander des subventions à l'État, la Région et le Département en complément d'un financement de 15.000 € accordé par le Sénateur J.-P. Leleux sur sa réserve parlementaire. Par ailleurs, le conseil a approuvé la vente par la commune de

3 biens dont elle n'a plus l'usage : une maison dans le lotissement Grand Jardin Village, l'ancienne crèche des Cèdres, et un terrain situé corniche Bénard. La vente de ces 3 biens, pour un montant total de 806 000 €, permet à la commune de tenir ses objectifs financiers de cessions immobilières pour l'année 2017. Le conseil a aussi approuvé le projet de Programme Local de l'Habitat du Pays de Grasse (PLH) 2017-2022, qui doit encore être discuté au niveau CAPG. Ce programme tient compte de l'augmentation prévue de la population et des besoins en logements qui en découlent. Cela représente pour la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse 4600 logements à construire (dont 2230 logements sociaux), soit 764 logements par an (dont 370 logements sociaux). Pour Mouans-Sartoux, cela correspond à environ 80 logements par an, dont 44 à 48 logements sociaux.

- **Travaux** : grâce à la convention TEPCV (Territoire à Energie Positive pour la Croissance Verte) signée début 2017 avec le ministère de l'Environnement, qui lui a déjà permis de financer l'achat de véhicules et de vélos électriques, la commune a aussi acquis la possibilité de faire financer certains travaux d'économie d'énergie à hauteur de 485 000 € par le dispositif des Certificats d'Economie d'Energie (CEE). Le conseil a approuvé le recours à la société Vos travaux éco pour l'assister dans les démarches. Enfin, le conseil a accepté la subvention du Conseil Départemental pour les travaux de voirie 2017 (route de Tiragon et avenue de Cannes), soit 46 458 € sur un total de 191 667 €.

La fête de la musique en images



A noter sur votre agenda

- du 5 juillet au 24 août, à la médiathèque de Mouvans-Sartoux, exposition d'une oeuvre de Didier Dezomay. Entrée libre.
- vendredi 7 juillet, de 18 h à minuit, nocturne artisanale sur les places de l'hôtel de ville. Entrée libre
- mardi 11 juillet, à 17 h, aux Jardins du MIP, nocturne de la plante à parfum sur le thème du géranium Rosat.
- vendredi 14 juillet, à 11 h 30, cérémonie

- du 14-Juillet, place des Anciens Combattants.
- jeudi 27 juillet, à 17 h et 21 h, le *Temps des contes*, aux Jardins du MIP. Entrée libre.
- samedi 19 août, à 18 heures, cérémonie Thomas et Pallanca, chemin Thomas et Pallanca.
- Tout au long de l'été, visites guidées du village avec l'office de tourisme. Infos au 04 93 75 75 16 et sur www.mouvans-sartoux.com



« Les faits papillon » bulletin municipal d'informations est édité par la ville de Mouvans-Sartoux.

email : papillon@mouvans-sartoux.net

Directeur de la publication : Pierre ASCHIERI - mairie@mouvans-sartoux.net

Tél. : 04 92 92 47 00 - Adresse : BP n° 25 - 06371 Mouvans-Sartoux Cedex - www.mouvans-sartoux.net

Avec le concours des services municipaux de la ville de Mouvans-Sartoux.

